保護者の皆様

## 校内研究だより

本校では今年度も「グローバル社会を生きるためのコミュニケーション力(資質・能力)の育成」を研究主題に設定し、外国語活動を通して、校内研究を進めています。

小学校の外国語活動は、「外国語を通じて、言語や文化について体験的に理解を深め、積極的にコミュニケーションを図ろうとする態度の育成を図り、外国語の音声や基本的な表現に慣れ親しませながら、コミュニケーション能力の素地を養う。(小学校学習指導要領より抜粋)」を目標としています。

今年度は、中学年・高学年とも授業時間数を増やし、高学年ではパワーアップタイム (短時間学習) を採り入れ、さらに充実したコミュニケーション活動ができるよう研究を進めております。

## 第4学年 「I like Mondays.」 第1回研究授業 7月4日(水)実施

「友達を遊びに誘い、放課後や休日の予定を完成させる」という課題を、英語を用いてコミュニケーションを図る場面として設定し、授業を行いました。

"Hello. Are you free on Monday?"

"Yes."

"Oh! Let's play dodge ball."

"OK!"

などと、英語を用いてやりとりをしています。





だれと、何をして遊ぶかを予定表にメモしていきます。

ALT のモニーク先生 ともやりとりをしま した。



自分からすすんで友達に話しかけたり、今までに学習した表現を用いて話したりする姿が見られました。また、ALT のモニーク先生とも積極的に会話をするなど、コミュニケーションへの関心・意欲の高まりが見られました。

授業後の研究協議会では、文部科学省 国立教育政策研究所名誉所員 放送大学大学院文化科学研究 科客員教授の渡邉寛治先生より、授業についてご指導をいただきました。この学びを生かし、今後もさ らに授業の改善を進めていきます。

第2回研究授業は9月19日(水)に第5学年で行う予定です。